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朝礼 
 10月１日（火）、朝礼が行われました。 

【校長先生のお話】 

「努力する人は希望を語り、怠ける人は不満を語る」 
 

 昨年私は、この朝礼で自己肯定感について話をしました。

自己肯定感とは、「自分は大切な人間だ」、「自分は生きて

いる価値がある」、「自分は必要な人間だ」という気持ちの

ことと伝えました。それに続く話をします。 

「努力する人は希望を語り、怠ける人は不満を語る」

とは、芥川賞作家の井上靖さんの言葉です。 

皆さんはどちらでしょうか？ 
 

 努力をする人は、「いつかはこうなりたい」と未来を語りますが、努力をしない人は現状の不満に対する愚痴や

文句しか言わず、現状を変えるための努力はしません。 

 つまり、努力をする人というのは、たとえ現状に不満があっても、文句は言わず、現状をより良いものにするた

めにどうすれば良いのか前向きに考えることができる人です。そのため、この言葉を座右の銘にしてこれからを生

きていけば、愚痴や文句ばかりで何もしない人間から、現状を変えるために努力することができる人間に自分を変

えていくことができるかもしれません。 

 「努力」と「希望」はセットです。努力するから希望が湧く、希望が湧くから努力する。私たちはついつい現状

の不満ばかりに目を向けて、努力を怠ってしまうので注意しなければいけません。「希望」と「不満」、どちらに

目を向けるかが大事であり、それによって怠けようとする自分に打ち勝てるかどうかが決まります。 

 本当は、不満があるから怠けるというより、怠けたいから不満を探すのかもしれません。それは、人間はつい楽

な方へ流されてしまう性質があるからです。そうならないために、私たちは希望に目を向けていくよう意識するこ

とが必要です。 

PTA挨拶運動 
 10月２日（水）、ＰＴＡの皆様による朝の挨拶運動が、下田
駅、河津駅、稲取駅、学校正門で行われました。ＰＴＡの皆
様、ありがとうございました。 

３年生から後輩へ…進路実現に向けてのアドバイス 

32HR 鈴木 瑛気（下田中） 
伊豆急行株式会社   
 進路を実現するためには、学校生活を充実させるこ

とが大切です。例えば、授業に真剣に取り組むこと

や、資格を取得するなどです。面接では企業について

知っていることがあるのか質問されます。そのため、

企業のことについて良く調べることも大切です。進路

のことが本格化すると、履歴書の作成や面接練習が始

まります。中でも、面接練習がとても大切です。先生

や友達に頼み、何回も何回も練習しました。自分の将

来がかかっているので、自分から行動することが大切

だと思います。 

33HR 飯田 姫渚（河津中） 

静岡中央銀行  
 私は二年生の後半になって進路について考えるよう

になりました。進路ガイダンスで金融関係の仕事に興

味を持ち、求人票を調べた中でも銀行が気になりまし

た。企業見学では面接練習もさせていただき、本番の

面接は部活のことなど深く聞かれました。面接という

よりは面談といった感じでしたが、先生方に面接練習

をたくさんお願いしたため、緊張が少しほぐれて本番

に臨むことができました。練習をたくさんしてよかっ

たと思います。 

 



令和６年度生徒会役員 
新しい学校のリーダーが誕生しました。 

生徒副会長 23HR 朝日 ひめか（熱川中） 

 一年前期からの生徒会をやっているので、その経験をいかし生徒会副会長と

してより良い学校を作れるように頑張っていきたいです。大勢の人をまとめる

ことは苦手ですが、人をサポートすることは得意なので、生徒会長や他の生徒

会役員を全力でサポートしていきたいです。また、生徒会長がいない時は代わ

りとしてまとめていきたいです。 

書記 23HR 阿部 良南（熱川中）  書記 11HR 八代 匠太（稲取中） 

会計 22HR 藤井 晃太郎（下田中） 会計 11HR 稲葉 花楓（河津中） 

庶務 23HR 磯田 愛煌（稲取中）  庶務 22HR 加藤 慶士（下田中）   

庶務 22HR 土屋 裕聖（下田中）  庶務 11HR 山田 優聖（稲取中）   

庶務 12HR 矢島 圭将（伊東南中） 庶務 13HR 大和 凪斗（稲取中） 

10月18日（金）体育大会に向けて 
体育委員長 21HR 山本 寛人（稲取中） 
 
 体育大会に向けて、競技の練習の呼びかけを率先
して行っていきたいです。また、体育大会が昨年度
よりももっとよくなるために、準備をしっかりと行
います。疑問点があったら周りの先生方へ聞き、率
先して行動していきたいです。 
 体育大会を楽しい行事にできるよう頑張ります。 
 
 
 

体育副委員長 22HR 半田 壮獅郎（稲取中） 
 
 私は、体育副委員長として体育大会に向けて、委
員長のことを支えながら委員会の仕事をしっかりと
やり遂げます。 
 体育大会ではみんなの思い出に残る、楽しい体育
大会にしようと思っています。そこで、準備では素
早く動き、体操ではみんなの手本となれるようにし
ます。体育副委員長という役職に就いたので、それ
に応えることができるよう最高の体育大会に向け頑
張ります。 

生徒総会 
10月２日（火）生徒総会が行われました。多くの行事などで活躍した３年生から、後輩にに引き継がれます。 

生徒副会長 11HR 桑原 七海（稲取中） 
 生徒会副会長として挨拶ができる学校にしたいです。そのために、自分から進

んで挨拶をして、挨拶の輪を広げられるようにしていきたいです。また、意見箱

の中にある皆さんからのリクエストを少しでも実現できるように積極的に意見を

出せるようにしたいです。 

生徒会長 23HR 鈴木 玲央（稲取中） 
 みなさんこんにちは。10月から新しく生徒会長になった鈴木玲央です。私は先

生や友人に勧められた訳ではなく、自分から学校をより良くしたいと思って生徒

会長になりました。私は自分一人で問題へ取り組むことが多かったのですが、学

校の事となれば話が変わります。自分一人の力だけではなく、二百人を超える多

様な生徒の皆さんと協力して多くの人が楽しめるようなことを行っていきたいで

す。会長どころか、生徒会も初心者の私ですが、皆さんが協力して、より良い学

校へとなれば良いと考えています。これからどうぞよろしくお願いします。 


